

SECTOR CALIBORO BAJO DE LOS ÁNGELES

Combaten incendio forestal en fundo Luanco, con riesgo para las viviendas cercanas

El siniestro comenzó durante la madrugada de ayer, generando preocupación -hasta el cierre de esta edición- por el peligro que revestía para las casas de los sectores aledaños.

Sofía Meier / Salomón Bobadilla
prensa@latribuna.cl

Un incendio forestal que ha generado gran preocupación entre los vecinos por el riesgo que presenta para las viviendas cercanas, se combatió en el fundo Luanco, ubicado en el sector Caliboro Bajo de la comuna de Los Ángeles.

Al cierre de esta edición, el siniestro continuaba plenamente activo, de acuerdo a lo que pudo corroborar La Tribuna en terreno.

Personal de la Conaf se

encontraba trabajando para intentar contener las llamas, siendo apoyado por avionetas, helicópteros, efectivos del Ejército y voluntarios de Bomberos.

LOS HECHOS

De acuerdo a la información proporcionada por la Municipalidad de Los Ángeles, a eso de la 1:20 horas del lunes se recibió la información que Bomberos acudía al sector Caliboro Bajo por un aviso de incendio forestal. Allí, los voluntarios trabajaron toda la madrugada para proteger las viviendas cercanas.

Posteriormente, a las 6 de la mañana, personal de la Dirección de Seguridad fue al lugar para monitorear el desarrollo del siniestro, corroborando que no había viviendas en riesgo. Luego, a las 8 horas, Bomberos finalizó sus acciones y se retiró del lugar. En tanto, personal de la Dirección de Seguridad realizó un patrullaje en todo el perímetro del incendio, no encontrando personas afectadas.

A las 8:40 horas llegó personal técnico de la Conaf, que se reunió con el personal muni-



cipal comentando que llegaría ayuda aérea y terrestre. Fue así que continuó el combate del incendio con 3 helicópteros y 2 avionetas, además de personal terrestre de Arauco

y Conaf.

Finalmente, pasadas las 16 horas de ayer, el siniestro nuevamente se descontroló, colocando en riesgo las viviendas del lugar, lo que fue registrado

en redes sociales por los propios vecinos.

Hasta ayer se contabilizaron 200 hectáreas afectadas, principalmente en el Fundo Luanco.